

## Antrag betreffend Platzbenennung "Platz der Kulturen"

Die NEOS-Bezirksrät\*innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.2.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### Antrag

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, die Benennung des derzeitigen „Sonwendplatzls“ zum „Platz der Kulturen“ zu prüfen und zu ermöglichen.

#### **Begründung:**

Ein diesbezüglicher Antrag der NEOS Favoriten vom 21.4.2021 zur Widmung des „Sonwendplatzls“ zum „Platz der Kulturen“ wurde einstimmig von allen Fraktionen der Bezirksvertretung angenommen und in der Bezirksentwicklungskommission an die zuständige Magistratsabteilung 17 zur Behandlung weitergeleitet. Von der Leiterin der Abteilung Ursula Struppe wurde der Antrag in einem Schreiben vom 20.5.2021 begrüßt und um weiteren Kontakt für die Planung mit der Außenstelle der MA 17 und Mag. Stefan Almer gebeten. Derzeit laufen die ersten Vorgespräche zur Planung.

Der nächste wichtige Schritt ist daher die Benennung des Platzes in „Platz der Kulturen“. Als Beispiel wäre dazu der „Platz der Menschenrechte“ im 7. Bezirk zu nennen. Es gibt auch keine Notwendigkeit für Adressenänderungen. Wir ersuchen daher um Prüfung dieses Vorhabens.

Wien, am 18.2.2022

*Christine Hahn*

*Philip Weinberger*